

Du théâtre interactif pour lutter contre les préjugés



La discrimination est expliquée aux lycéens par la compagnie occitane Le Trimaran, à travers son spectacle interactif. | OUEST-FRANCE

La compagnie Le Trimaran utilise le théâtre comme outil de prévention contre les discriminations. L'équipe artistique sillonne les routes de France pour présenter son spectacle Les Graines de supporters. Mardi, elle a été accueillie au lycée horticole Le Sullio. « **C'est notre quatrième représentation en Bretagne. Avec nos spectacles éducatifs, nous voulons sensibiliser le public** », souligne le directeur artistique Stéphane Tournu-Romain.

À partir de saynètes interactives, les lycéens endossent le personnage du supporter, pour aborder la violence, le racisme... Ces séquences sont suivies d'échanges. Les comédiens amènent les jeunes à s'interroger sur la notion du groupe, sur les conséquences et les influences des réseaux sociaux...

Les sujets d'actualité ont également été abordés. « **Qu'est-on capable de faire pour ne pas se faire rejeter du groupe, ou pour se faire accepter ?** », interroge le comédien Christophe.

Autant de questions que se posent les jeunes.